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           MUNICIPALIDAD DE NARANJO 1 

ACTA DE LA  SESION ORDINARIA Nº 16 DEL 18 DE ABRIL DEL 2011 2 

Acta de la Sesión  Ordinaria número 16 Celebrada por el Concejo Municipal a las dieciocho horas del lunes 18 3 
de abril del 2011 en el Palacio Municipal de Naranjo en el distrito primero.   4 
MIEMBROS PRESENTES: REGIDORES PROPIETARIOS: señora Alicia Alfaro Castro, Preside; señor Hans Corrales 5 
Morales; señorita Marta Arias Cambronero, señor Nicolás Corrales Barrantes, señor Alex Zambrana Obando. 6 
REGIDORES SUPLENTES: señor Ovidio Rojas Cubero. SINDICOS PROPIETARIOS: señor Manuel Ángel Rodríguez 7 
Pérez; señor José Antonio Hidalgo Peraza,  Luis Fernando Vargas Retana,  Marjorie Sánchez Brenes, Rolando 8 
Castro Porras; Mayra Fonseca Bolaños. SINDICOS SUPLENTES: señora Xinia María Pérez Hidalgo; señor Olivier 9 
Segura Cabezas, Natalia María Sánchez Murillo. José Romilio Villalobos Montero  FUNCIONARIOS 10 
MUNICIPALES: Olga Marta Corrales Sánchez, Alcaldesa; Claudio Rodríguez Ramírez, Vice-Alcalde; Margarita 11 
González Arce, secretaria para el levantamiento de la presente acta.  12 
La regidora Alicia Alfaro Castro lleva a cabo una a oración.  13 

 14 
CAPITULO Nº  1 15 

 16 
      Se lee y aprueba el orden del día, para la sesión ordinaria número 16 del 18 de abril del 2011.  17 

 18 
CAPITULO Nº  2 19 

 20 
ATENCIÓN DE LOS VISITANTES 21 

 22 
ARTICULO 1  Se recibe al señores: Juan Alexis Chávez Zamora, cédula 2-493-162  del Concejo de distrito de San 23 
Jerónimo de Naranjo. 24 
 25 
ACUERDO SO-16-207-2011. La señora  Presidenta  lo juramenta y lo autoriza a iniciar labores. 26 

ARTICULO 2. Se recibe a los señores: señores: -Francisco Rojas Salas, cédula 2-353-953, Reinaldo 27 

Villalobos Vargas, cédula 2-436-531 y Carlos Arias Chavarria, cédula 2-454-352, quienes se presentan 28 

ante el Concejo para ser nombrados y juramentados para formar parte de la Junta de Educación de la 29 

Escuela Lorenzo González Arguedas de Barranca de Naranjo. 30 

ACUERDO SO-16-208-2011. La señora Presidenta procede a nombrar y a juramentar a los 31 

señores: Francisco Rojas Salas, cédula 2-353-953, Reinaldo Villalobos Vargas, cédula 2-436-531 y 32 

Carlos Arias Chavarria, cédula 2-454-352,para que formen parte de la Junta de Educación de la 33 

Escuela Lorenzo González Arguedas. Se nombran y juramenta en este acto, con el fin de cumplir 34 

con lo establecido en el Artículo número 14 y 15 del Reglamento de Juntas de Educación y se les 35 

autoriza a iniciar labores en beneficio de la Escuela Lorenzo González Arguedas. Comunicar 36 

acuerdo en firme a la Dirección Regional de Occidente para los trámites correspondientes. 37 

ARTICULO 3. Se recibe a los señores: Pedro Alonso Méndez Méndez y Juven Steller Rodríguez, 38 

funcionarios de la Policía de Proximidad, se presentan para informar que están coordinando con la parte 39 

administrativa el cierre de negocios el  miércoles Santo.  40 

El Vicealcalde comenta que ya se coordinó con la Policía de Proximidad todo lo relacionado al cierre de 41 

negocios para los días de la Semana Mayor. 42 

CAPITULO  Nº  3   43 

REVISION DE ACTAS 44 
ARTICULO 4  Lectura y aprobación  del borrador del Acta Ordinaria Nº 15 del 12 de abril del 2011. 45 

Una vez hechas las correcciones el Acta Ordinaria número 15 del 12 de abril, es aprobada. 46 

 47 
CAPITULO Nº  4 48 

LECTURA, EXAMEN Y TRAMITACIÓN DE CORRESPONDENCIA. 49 
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ARTICULO 4. 5. Se recibe un documento de parte de la señorita Liliam Lizano Chávez en él solicita una audiencia 50 

para exponer proyecto cuyo tema de el “Cerro Espíritu Santo” 51 

ACUERDO SO-16-209-2011. Se acuerda dar la audiencia y conceder 15 minutos para la exposición 52 

según reglamente de Sesiones. 53 

ARTICULO 5. 6. Se recibe una copia del Oficio ECO-052-2011, suscrito por la señora Melba Mora Rojas de ECOPLAN 54 

LTDA. Se presenta únicamente para que conste en la correspondencia, porque ya fue notificado a la 55 

Administración. 56 

ACUERDO SO-16-210-2011. Se toma nota de la información. 57 

ARTICULO 6. 7. Se recibe copia del Oficio P-188-2011, suscrito por el ing. Jorge Villalobos Clare, Presidente de 58 

RECOPE. Se presenta únicamente para que conste en el Capitulo de la correspondencia porque y fue notificado a la 59 

Administración. 60 

ACUERDO SO-16-211-2011. Se toma nota de la información. 61 

ARTICULO 7. 8. Caso especial que la Ley de Bienes Inmuebles establece que el Recurso de revocatoria lo resuelve la 62 

administración Tributaria y la apelación el Concejo Municipal. En este caso la señora plantea una apelación y no 63 

una revocatoria por tal razón el Concejo debe tomar un acuerdo par4a registrar la entrada de los Expedientes 64 

números 04-039-025.00, 04-039-062-00,04-031-073-00, 04-031-081-00, a nombre de la señora Eulalia Arrieta Soto. 65 

El Concejo una vez analizado el documento procede a tomar el siguiente acuerdo: ACUERDO SO-16-212-2011.     66 

El Concejo Municipal admite el recurso de apelación presentado por la señora Eulalia Arrieta Soto. Procédase a 67 

remitir a la Comisión de Asuntos Jurídicos para que dictaminen y presenten dictamen en la sesión siguiente.” 68 

ARTICULO 8. 9. Se había dejado pendiente dar respuesta al documento de la Comisión de Derechos Humanos 69 

Fundación Mundial, para que los Concejos de las Municipalidades respalden la Ley 17.922. 70 

ACUERDO SO-16-213-2011. Se acuerda dar respuesta al documento a la Comisión Permanente 71 

Especial de Asuntos Municipales y Desarrollo Local Participativo de la Asamblea Legislativa que 72 

este Concejo Municipal apoya la Ley 17. 922. Asimismo informarles que la Municipalidad de 73 

Naranjo va a integrar una sola Comisión Permanente; la Comisión de Accesibilidad y Derechos 74 

Humanos. 75 

CAPITULO 5 76 

INFORME DE LOS SINDICOS 77 

ATICULO 10. Inquietud de los Síndicos. 78 

a) El síndico Rolando Castro Porras informa que ya terminaron con el Curso de Gerencia y Liderazgo este 79 

sábado  9 de abril. Todos los síndicos de Naranjo fueron responsables, iniciaron el curso y lo terminaron. 80 

También informa que él y él Vicealcalde estuvieron en la capacitación del miércoles, la cual se refería a la 81 

modificación de la agenda Municipal. 82 
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b) El sindico Olivier Segura presenta dos inquietudes: 1) Solicita que a la mayor brevedad se realice una 83 

inspección a una calle municipal que tiene aproximadamente dos años que la cercaron, la cual esta ubicada  84 

en los Robles de San Jerónimo, por donde esta el acueducto del Roble. El señor es dueño de ambos lados y 85 

cerco aproximadamente 150 metros. Hace la solicitud porque muchos de los vecinos están molestos por la 86 

razón de que la segunda vendedora de una propiedad de esas se le dijo que debe dejar 3 metros hacia los 87 

lados porque ese camino es municipal.  2)  A solicitud de los vecinos del Camino nuevo hacia Cirrí.  Solicita 88 

la posibilidad de que ese camino que comunica  a los distritos de San Jerónimo y Cirrí  el cual es de mucha 89 

necesidad, pues hay gente de estos lugares que tienen  fincas y deben pasar por ahí y solo lo pueden hacer 90 

con vehículos de doble tracción y  en la época de verano. Por lo que solicita que se analice en la Junta Vial 91 

Cantonal la posibilidad de que se programe para el arreglo respectivo también mencionó que hace 21 años 92 

se hizo un puente que costo mucho dinero, por lo que valdría la pena que se ponga a funcionar.  93 

El señor Vicealcalde en cuanto al segundo punto le responde que ese camino que va de San Jerónimo a Cirrí se 94 

encuentra incluido dentro de los proyectos del BID. En cuanto a la primera petición se debe de hacer la 95 

solicitud al ingeniero de Caminos para que realice la inspección y presente un informe. 96 

CAPITULO 6 97 

DICTAMEN DE COMISIONES 98 
ARTICULO 11.  El regidor Hans Corrales comentó sobre la reunión de la Comisión de Accesibilidad el miércoles 13 99 

de abril, la reunión era con todas las municipalidades de la región, estuvo presente Zarcero, Palmares, San Ramón, 100 

Sarchi y Naranjo Grecia no estuvo.  Se comentó que las propuestas que tiene la comisión son muy grandes; se 101 

quiere que la Comisión funja como fiscalizadora en la temática de la ley 7.600 a nivel de todo el cantón. Le llamo la 102 

atención que la Municipalidad de Palmares la integra el Presidente de asociaciones benéficas, no solo de 103 

accesibilidad sino también en el cuido de niños, adultos mayores, seguridad vial.  Indica que el planteamiento del  104 

Consejo Nacional de rehabilitación va en el sentido de que cada quince días las comisiones se estén reuniendo a lo 105 

interno y que cada mes a nivel regional; de ahí se estableció la posibilidad de crear una red de accesibilidad de la 106 

región occidente y se van a seguir reuniendo en Naranjo en las instalaciones del SILOR. Le pide formalmente a la 107 

señora Alcaldesa que dentro de esta comisión debe incluirse a los funcionarios de  departamento de construcción y 108 

diseño. Como regidores lo integran él y el regidor Carlos Alfaro. También esta nombrado el señor Gilberto Carranza 109 

pero la idea es que la integre el encargado del departamento de la parte constructiva, por una cuestión de diseño, 110 

la parte arquitectónica  y la parte legal, porque existe la posibilidad en Naranjo de desarrollar un plan de 111 

accesibilidad cantonal, para que cuando llegue un permiso de construcción se le aplique toda la temática de 112 

accesibilidad a ese edificio. Se sabe que de aquí para atrás se a incumplido, pero se sabe que de aquí en adelante 113 

no, existe un plan que presentó el licenciado Manuel Segura, el cual quedo en el aire porque la comisión como tal 114 

no esta bien constituida. Por lo que le solicita a la señora Alcaldesa para que a nivel administrativo los nombre y 115 

que se presenten a juramentar. También le pide el regidor Hans a la señora Presidenta que a nivel de Concejo se 116 

nombre a otro regidor propietario en la Comisión de Accesibilidad y gente de la sociedad civil que conozcan. 117 

El regidor Nicolás Corrales Barrantes decide solicitar que se incluya su nombre para formar parte de la Comisión 118 

de  Accesibilidad. La señora Alcaldesa toma nota para incluir dentro de la Comisión de accesibilidad a los tres 119 

funcionarios.    120 
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ARTICULO 12. La regidora Alicia Alfaro comenta que se reunieron el día de hoy con la Comisión Plan Regulador y 121 

las subcomisiones revisaron el cuarto informe presentado por la Empresa ECOPLAN y estos tomaron nota de las 122 

observaciones que se le hicieron y se comprometieron a reunirse nuevamente el jueves 28 de abril a las 4 de la 123 

tarde. 124 

 El sindico Rolando Castro solicita que se le comunique cuando se suspenden las reuniones de la Comisión  plan 125 

Regulador, por el motivo de que él se tiene que venir desde el Rosario y cuando llega acá le dicen que se 126 

suspendió. Pide que por favor que se le comunique, pues él quiere estar cuando los personeros de ECOPLAN estén 127 

presentes para hacer un planteamiento. 128 

CAPITULO 7 129 

MOCION DE LOS REGIDORES Y PRESENTACION DE PROYECTOS. 130 
ARTICULO 13. El regidor Alex Zambrana Obando presenta la siguiente moción:  131 

Considerando la falta de seguridad en la que esta el departamento de Tesorería. Mociona para que la 132 
administración tome en cuenta la compra de una cámara de vigilancia y sea colocada en ese sector. 133 

La señora Alcaldesa comenta que ya se esta coordinando la compra de dos cámaras de vigilancia. 134 

ARTICULO 14. el regidor Hans Corrales Morales presenta la siguiente Moción. 135 

Considerando que:  136 

1) Al Concejo Municipal se le ha pedido criterio en relación a la reforma fiscal como proyecto en la Asamblea 137 
Legislativa. 138 

2) Que el Concejo Municipal no se ha pronunciado con respecto a dicho proyecto. 139 

3) Que en la sesión anterior la regidora Ruth Solís Salazar solicitó un espacio para realizar un foro 140 
denominado “Proyecto de Reforma Fiscal pros y contras” 141 

4) Que dicho Foro se realizará el día 6 de mayo del 2011 a las 4 de la tarde. 142 

Por tanto: 143 

Se solicita la sala de sesiones del Concejo Municipal el día 6 de mayo del 2011 de 4  a 8 p.m. Asimismo les hace 144 
extensiva la invitación formal a participar en dicho Foro. 145 

 ACUERDO SO-16-214-2011. Se aprueba por todos los regidores la moción planteada por el 146 
regidor Hans Corrales Morales y se acuerda prestar la Sala de Sesiones el día 6 de mayo de 4 a 8 147 
p.m. 148 

ARTICULO 15. El regidor Hans Corrales Morales presenta la siguiente Moción. 149 

Considerando que:  150 

1- Que según el artículo 27 incisos b), el código faculta a los regidores a presentar proyectos. 151 

2- Que en el presente periodo he presentado dos proyectos para ser dictaminados. 152 

3- Que dichos proyectos no se han discutido, deliberado ni dictaminado por un periodo de más de ocho 153 
meses. 154 

Por tanto: 155 

Solicito a las comisiones de Hacienda y Presupuesto y de Cultura iniciar al menos los procesos de deliberación y 156 
discusión de dichos proyectos. 157 

 El regidor Nicolás Corrales dice que es muy importante y él recuerda de esos proyectos, por lo que seria 158 
importante para la próxima sesión traerlos de nuevo y que se le presenten a la señora Alcaldesa y al señor 159 
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Vicealcalde porque esos proyectos fueron en la administración anterior. También comenta que es muy importante 160 
que la Comisión de Cultura y Sociales se activen, porque no se les ha dado la importancia que tienen. 161 

El regidor Hans Corrales comenta que las comisiones trabajan cuando se les asignan temas que deben discutir y 162 
prueba de eso es la Comisión de Hacienda y Presupuesto y de Jurídicos a las cuales si les llega asuntos que se 163 
deben discutir y dictaminar. También indica que estos dictámenes deben ser por escrito para que se incluyan en 164 
sus respectivos expedientes. El regidor Nicolás Corrales Barrantes comenta que el había presentado un machote 165 
para que las comisiones presentaran en una forma estándar  los dictámenes por lo que sugiere que se tome en 166 
cuenta, pues ya se había aprobado. 167 

La señora Presidenta sugiere que se presente en la próxima sesión para que se siga tomando en cuenta dicho 168 
machote al igual que el de mociones. 169 

El regidor Hans Corrales informa que él presenta de nuevo en la próxima sesión los dos proyectos formalmente 170 
para que sean discutidos. 171 

La señora Alcaldesa solicita que se le presenten antes para analizarlos. 172 

CAPITULO 8 173 

INFORME DE LA ALCALDESA 174 
 175 

ARTICULO 16  MN- ALC-0208-11.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 176 

Me permito presentar el Informe de la Alcaldesa correspondiente a la sesión ordinaria del día 177 

18 de abril, 2011. 178 

PUNTO 1   179 

Modificación Interna Nº 04-2011. 180 

Una vez conocida la modificación interna correspondiente al mes de abril 2011 en sesión de 181 

trabajo por parte de la Comisión de Hacienda y Presupuesto el día jueves 14 de abril a las 182 

quince horas; se proceden a aprobar en firme las respectivas modificaciones al presupuesto, 183 

para lo cual se solicita continuar con el trámite correspondiente.   184 

Se elimina el punto uno el informe consta a partir del punto 2. 185 

PUNTO 2 186 

En razón de los atrasos que ha sufrido el proyecto  de “Remodelación de la Terminal de 187 

autobuses  según licitación abreviada 2010LA-000002PM” debidamente justificados por la 188 

empresa Rigoberto Rivera López y Hnos. S.A en nota de fecha 08 de abril de 2011, mismo que 189 

están debidamente demostrados  como lo son 1- remodelación del alumbrado público y líneas 190 

telefónicas; 2- detalles constructivos imprevistos como accesos y columnas. La Administración 191 

Superior recomienda  al Concejo Municipal la ampliación del tiempo solicitado y se acuerde  192 

autorizar a quien suscribe la firma del respectivo adendum”. 193 

Además se acuerde  adicionar al contrato en cuestión las actividades descritas en el oficio 194 

 DUPMN-CER-297-11 con las respectivas especificaciones técnicas por concepto de adición a la 195 

remodelación de la estructura que no estaban previstas en el diseño original y que las mismas 196 

constituyen una inversión de ¢3.985,000.00 ya que las mismas constituyen elementos de 197 

soporte para la seguridad de los usuarios y  preservación de la obra. Autorícese a adicionar al 198 
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tiempo solicitado, el tiempo de las adiciones para establecer como nueva fecha final del 199 

proyecto para el 2 de mayo 2011 como fecha de entrega. 200 

Acuerdo en firme. Autorícese y procédase con la firma  del respectivo adendum”. 201 

Comentarios  202 

La alcaldesa desea agregar que el ingeniero Daniel Santamaría renunció a su puesto  como Ingeniero de la 203 

municipalidad el viernes pasado. En este momento, asegura, han  caído en una gran indefensión con respecto  a los 204 

proyectos, por tal motivo le  han solicitado a la arquitecta Mireya Cascante Fonseca supervisar  la construcción de 205 

la Parada de Autobuses . Aclara que dicha funcionaria  no tendrá responsabilidad civil, pues ésta la sigue teniendo 206 

el ingeniero Santamaría. Informa que hay muchas cosas que corregir, por lo que se debe poner a alguien para que 207 

supervise. 208 

La señora Alcaldesa procede a leer el oficio DPU-MN-CER-297-11, suscrito por el ingeniero Santamaría. En éste 209 

documento se especifican las características para realizar un Adendum a la a la licitación abreviada 2010LA-210 

000002PM. 211 

Una vez leído el oficio, comenta que este adendum se está realizando porque dentro del 212 

contrato inicial no se contemplaron las cajas de registro, las canoas,  los botaguas y los asfaltado sin 213 

compactar. No se explica, ella, cómo diseñan una obra sin estos aspectos. 214 

El regidor Hans Corrales Morales pregunta la fecha de vencimiento. La señora Alcaldesa responde  que dicha fecha 215 

es para el  11 de abril. El Regidor está de acuerdo con el Adendum pero que se ponga textualmente en  el informe 216 

que presente la Alcaldesa. Ella está de acuerdo y quiere que conste en acta. 217 

ACUERDO SO-16-215-2011. Se acuerda autorizar a la señora Alcaldesa para que proceda a 218 

confeccionar y firmar el ADENDUM a la licitación abreviada 2010LA-000002PM 219 

“Remodelación de la Terminal de autobuses” por medio de la Dirección Legal. 220 

PUNTO 3 221 

En atención al oficio por la empresa ECOPLAN ECO 052-2011 la Alcaldía considera que no 222 

fueron acatadas las recomendaciones del Concejo al solicitar criterios más de fondo para la 223 

solicitud de ampliación del plazo solicitado para presentar el estudio Plan Regulador del 224 

Cantón de Naranjo, pero que sin embargo al transcurrir el tiempo y haberse externado 225 

intereses de apertura y de un producto mas Naranjeñizado y que la misma nota no omite dicho 226 

espíritu, el cual fue planamente analizado por su servidora, el Vicealcalde, el coordindor y la 227 

Comisión en pleno el día de hoy, Solicito al Concejo Municipal reconsiderar la nota y aprobar el 228 

tiempo solicitado.    229 

Comentarios: 230 

Dice doña Olga que ellos se reunieron con el señor Guillermo Brenes con la administración y 231 

sabe que este señor es muy conocedor del tema y muy responsable se acordó darle el tiempo 232 

solicitado por la Empresa ECOPLAN. 233 
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El regidor Hans Corraales manifiesta estar de acuerdo pero recuerda que a nivel de MIDEPLAN 234 

un contrato no puede exceder el doble de los días por el cual fue suscrito. Le parece que el 235 

licenciado Luis Carlos Acuña dijo que vencía el primero de junio  y aquí la propuesta dice que 236 

es el 29 de julio. Por tal razón se debería de consultar por la legalidad del contrato y si si toma 237 

así estaríamos fuera del plazo de ley. 238 

Se dispone dejarlo pendiente de aprobar para consultar las fechas indicadas. 239 

PUNTO 4. Solicito ampliar los acuerdos ACUERDO SO-10-130-2011, de la sesión ordinaria 240 

número 10 del 7 de marzo del 2011 y el ACUERDO  SO-12-155-2011, de la sesión ordinaria 241 

número 12 del 21 de marzo del 2011, en los cuales se solicito 120. Mil litros de AC-30, con su 242 

respectiva lista de caminos a intervenir. En ambos acuerdos se obvio incluir dieciocho mil 243 

doscientos litros de emulsión para liga. Por lo tanto se acuerda incluirlos para realizar la 244 

solicitud ante RECOPE. Favor tomar el acuerdo respectivo. 245 

ACUERDO SO-16-216.-2011. El Concejo Municipal acuerda aprobar el punto 4. Comunicar 246 

a RECOPE. 247 

PUNTO 5. La señora Alcaldesa comenta lo siguiente: 248 

Considerando que hay asuntos que ella habla pero no vienen en un punto de su informe por lo 249 

tanto solicita que se tome en cuenta el siguiente comentario: 250 

Da gracias a Dios que la Ley aprobó a tiempo completo un Vicealcalde porque una Alcaldía no 251 

puede trabajar sola y máxime cuando se encuentran con sabotajes en los acueductos. Por lo 252 

que de esta manera el señor Vicealcalde, Claudio Rodríguez Ramírez se encuentra a tiempo 253 

completo en San Jerónimo con el problema que se ha presentado con la quebradera de tubos 254 

que dejan ver la mano criminal. 255 

Hace el comentario para que los síndicos y regidores de San Jerónimo llamen a la reflexión a la 256 

Comunidad.  257 

Se siente satisfecha la señora Alcaldesa porque converso en reunión con personas muy valiosas 258 

que están constituidas como Asada de San Jerónimo, ellos desean administrar el acueducto y 259 

ya se tienen casi todos los pronunciamientos para poder hacer el traspaso. El A y A va a 260 

prestar dos técnicos para que los orienten he indiquen en que sentido debe hacerse el traspaso. 261 

De igual forma pretende hacer el traspaso a la comunidad de Barranca. Por lo que estará 262 

organizando una reunión con la  Asociación de Desarrollo para hablar sobre este tema.  263 

Cree conveniente que las comunidades trabajen en sus propios acueductos como lo hace la 264 

asada de Cirri, Dulce Nombre y otras comunidades,  las cuales son un ejemplo. 265 

La sindica Marjorie Sánchez pregunta qué si lo que paso en San Jerónimo este fin de semana 266 

es por el vandalismo que la señora Alcaldesa menciona o si fue por otra situación, pues le 267 

interesa saber. 268 
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El señor Vicealcalde le responde que se a dado el caso de que escarban la cañería y la cortan; 269 

pero que esta vez,  lo que paso fue una negligencia, porque en la Finca de los Aguilera cortaron 270 

un árbol y este cayo encima del tubo y no lo reportaron. Por lo tanto, el personal de Acueducto 271 

se vio obligado a buscar el daño desde la naciente, quitando palos y escarbando, lo cual fue 272 

muy difícil encontrar el daño y por eso se duro tanto. 273 

Como sabían que el arreglo iba a durar mucho se procedió de inmediatamente a coordinar para 274 

enviar agua casa por casa. 275 

Considera el señor Vicealcalde que es una irresponsabilidad que a sabiendas que la tubería 276 

estaba rota no la reportan.  Solicita a los señores Síndicos y Regidores que pidan a la 277 

comunidad que reporten los daños para que la reparación se haga más ágil.  278 

Agradece el señor Vicealcade a la señora Alcaldesa la libertad que le ha dado para tomar 279 

decisiones con respecto a los problemas que se presentan. Asimismo informa que se esta 280 

realizando un listado de todos los materiales que se necesitan para que el trabajo sea mas 281 

rápido, pues en este momento no cuentan con el equipo necesario. 282 

La sindica Marjorie reconoce el trabajo realizado por el personal de acueducto y del señor 283 

Vicealcalde y lo agradece en nombre de su comunidad. Indica que, como en todo hay gente, se 284 

lamenta de lo que pasa con el acueducto de San Jerónimo. Informa que de igual manera ella 285 

sufre las consecuencias cuando el agua se va, pues la gente empieza a preguntarle y ella se 286 

tiene que dar a la tarea de averiguar para informarles. Indica que el viernes a las ocho de la 287 

noche la gente ya estaba desesperada. Ella les indicó que se  había encontrado con unos 288 

muchachos de acueductos y estos le informaron que el daño no se había encontrado. Indica la 289 

señora Sindica lo lamentable de esto, pues si el daño se hubiera reportado ellos hubieran 290 

llegado directo al lugar y no se hubieran quedado tantos días sin agua.  291 

Agradece la señora Sindica en nombre de la comunidad que se les distribuyera agua, la gente 292 

estaba muy agradecida  porque anteriormente no se había hecho. 293 

CAPITULO 10 294 

INFORME DEL PRESIDENTE 295 
ARTICULO 17: no hay 296 

CAPITULO 11. 297 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las veinte horas del dieciocho de abril del  dos mil once.     298 
   299 
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Alicia Alfaro Castro                                 Margarita González Arce 302 
                   Preside                                    Secretaria         303 
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Olga Marta Corrales Sánchez 306 
Alcaldesa 307 
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